



A tous les membres  
d'EuraAudit International

To all the members of  
EuraAudit International

Paris, le 6 octobre 2015

Paris, October 6<sup>th</sup>, 2015

**Convocation  
à l'Assemblée Générale Ordinaire  
Mardi 27 octobre 2015  
Ouverture des portes 08<sup>00</sup>**

**Invitation to the  
Ordinary General Meeting  
Tuesday October 27<sup>th</sup>, 2015  
Door opening 8<sup>00</sup>am**

Mesdames, Messieurs et chers Confrères,

Ladies, Gentlemen and dear Colleagues,

Nous avons le plaisir de vous adresser la convocation à l'Assemblée Générale Ordinaire du mardi 27 octobre 2015 qui aura lieu à Miami, États-Unis à l'issue de notre congrès annuel. Elle est accompagnée du texte des résolutions qui seront soumises au vote.

We are pleased to provide you with the invitation to the Ordinary General Meeting on October 27<sup>th</sup>, 2015, which will be held in Miami, United States following our annual congress. Included, is the text of resolutions which will be submitted to a vote.

Dans l'hypothèse où votre cabinet ne serait pas représenté lors de cette assemblée, nous vous serions reconnaissants de bien vouloir compléter le pouvoir ci-joint sachant que chaque membre peut disposer de pouvoirs représentant 10 votes au plus.

If your firm will not be represented at this meeting, we would appreciate you complete the attached proxy, with the understanding that each member is only entitled to proxies representing 10 votes at the most.

Veillez agréer, Mesdames, Messieurs et chers Confrères, l'expression de nos meilleures salutations.


Yours sincerely,

Y. Marguerat

Eric Mercanton-Malikov



Président  
Chairman



Secrétaire général  
General Secretary